

Kommuniqué der 18. Tagung des Zentralkomitees

Am 12. Januar 1963 tagte das Plenum des Zentralkomitees. Es wurden der Entwurf eines Beschlusses des VI. Parteitages der SED über die Aufgaben in der Industrie, im Bauwesen sowie im Transport- und Nachrichtenwesen und weitere Fragen des Ablaufs des Parteitages beraten. Genosse Axen informierte das Zentralkomitee über einige internationale Fragen.

Das Plenum beschloß einstimmig, dem Ministerrat zu empfehlen, den Genossen Dr. Erich Apel zum Vorsitzenden der Staatlichen Plankommission und zum Stellvertreter des Vorsitzenden des Ministerrates zu berufen. Der bisherige Vorsitzende der Staatlichen Plankommission, Genosse Karl Mewis, ist von seiner Funktion zu entbinden und als Minister und Mitglied des Ministerrates abzubrufen.

Berlin, den 12. Januar 1963